
前期生徒会総会が行われました。
５月２３日 水曜日

本校生徒会の目的は、学校内外における生活の改善、向上並びに充実を

図るとともに、よりよい校風の樹立に努め、将来有意は社会人としての

資質を得ることを目的としています。

生徒会長のあいさつ、生徒会長さんから委員会委員長の任命、

委員会や部活動からの報告が

ありました。

生徒が作成した資料です。



今年度は、７つの委員長さんと６つの部長さんが、

予算獲得について何度も話し合いをしました。

生徒会からは、

「金中をよりよい学校にするための会・・・」

「一人ひとりが生徒会の一員・・・」との話がありました。

部活動の生徒からは、

「つらい時こそ声を出す」

「１つ１つの練習の意味を考え、集中し、教え合う」

「返事やあいさつをしっかり行い、積極的に活動する」

などの言葉がありました。


